
Protokoll zur SEB Sitzung vom 11.10.2016 

Beginn 20.00 Uhr   Ende 22.00 Uhr 

Protokoll: Dirk Wiergowski 

 

Andreas Bahr eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Teilnehmer und Gäste. 

 

1.Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung 

Leider gibt es kein Protokoll der letzten Sitzung, weil die Protokollführerin aus versehen 

die Unterlagen vor Erstellung des Protokolls vernichtet hat. 

Dieses wurde zur Kenntnis genommen. 

 

2.Wahlen 

Zum Wahlvorstand wurden einstimmig Frau Benning und Frau Aßmann gewählt. 

Stimmberechtigte: siehe Teilnehmerliste 

Die Wahlversammlung stimmt für offene Wahlen. 

 

Vorsitzender: Andreas Bahr   einstimmig 

stellvertretende Vorsitzende Dorothea von Rhade    einstimmig 

 

Beisitzer: 

Dirk Wiergowski  einstimmig 

Harry Bleckert   4 Ja Stimmen 

Manfred Buchholz   15 Ja Stimmen 

Kirstin von Keitz   15 Ja Stimmen 

 

Schulkonferenzteilnehmer: SEB Vorstand, Frau Bahr, Herr Bleckert, Frau Benning, Frau 

Paustian, Frau Röllig   einstimmig per Blockwahl 

 

Vertreter:  Frau Pahl, Frau Rönnfeldt, Frau Freitag, Frau Genz, Frau von Buchwaldt 

 

In den Basarauschuss wurden Frau Depenau und Frau von Rhade gewählt. 

 

 

3.Bericht Frau Bock 

Frau Bock gratuliert dem neuen SEB Vorstand. 

Zur Zeit werden 571 Schüler und Schülerinnen an unserer Schule unterrichtet. 



Trotz geringerer Zuweisungszahlen vom Ministerium ist die Unterrichtssituation gut. 

Im Fach Deutsch gibt es Förderkurse im 6. Jahrgang. Die sehr beliebte Chemie AG findet 

jetzt 2 mal statt. Im 5. und 7. Jahrgang wird Sport 3 stündig unterrichtet. 

In Jahrgang 9 gibt es 4 Wahlpflichtgruppen, in Jahrgang 10 wird Physik eine halbe Stunde 

und in 13 eine Stunde gekürzt. 

Es finden auch wieder Lehrer AGs statt. 

Die Lenkungsgruppe „Neue Medien“ wartet auf den Netzanschluss und koordiniert den 

Einsatz von Endgeräten zur flexiblen Mediennutzung. 

Der Frankreich und Estland Schüleraustausch findet wieder statt. Es werden im Rahmen 

der Kulturschule Kulturpassauszeichnungen vorgenommen. In Jahrgang 11 findet eine 

Sprechprüfung im Fach Englisch zur Vorbereitung auf das Abitur statt. 

Aus dem Elternkreis kam eine Frage zu Mediennutzung und Kompetenz. Dazu erfolgt eine 

längere Diskussion. 

Der SEB Vorstand wird sich über einen externen Vortrag zu diesem Thema Gedanken 

machen.    

 

4.Bericht der SV 

Luca Hutzfeldt stellt sich als neuer Schülersprecher vor. 

Imke und Luca berichten kurz aus der SV Arbeit. 

Die Vorbereitungen für den Weihnachtsbasar sind in vollem Gang und die beliebte 

Weihnachtsmannaktion wird auch wieder stattfinden. 

 

5.Fachschaftsvertreter 

Die vorliegende Liste mit Fachschaftsvertretern wird einstimmig beschlossen. 

 

6.Rechenschaftsbericht des SEB 

Die Schwerpunkte des vergangenen Schuljahres waren: 

außerplanmäßige Vorstandswahlen, das Schuljubiläum, der Weihnachtsbasar, der 

Abschied von Frau Plotzki sowie das Doppelabitur. 

 

7.Verschiedenes 

Es gab Nachfragen zum Brandschutz in der Gondel, zu Vorhängen in Unterrichtsräumen 

sowie zum Mensaessen. 


